

GUÉNANGE

Les pompiers fêtent la Sainte-Barbe

- VU 41 FOIS
- LE 11/12/2017 À 05:00



Photo HD Une soirée de détente bien méritée Photo RL

Comme chaque année, les pompiers du corps local sous les ordres du Chef de Centre, l'adjudant Frédéric Saletzki, ont fêté leur sainte patronne. Une soirée de répit après une période fort agitée qui les a tenus en haleine, prêts à intervenir.

Pour les conforter dans leur mission, plusieurs passages en grade ont été actés à compter du 1er janvier 2018 : le sapeur 1ère classe Lucas Saletzki, est nommé au grade de caporal, les sapeurs Adrien Lacquemant et Ludovic Vandemeulebroucke, ont reçu l'appellation de sapeur de 1ère classe.

Et pour marquer leur fidélité dans la fonction, 4 médailles de bronze pour 10 ans de services ont été attribuées au Sergent/chef Florian Darques, au Sergent Laurent Poesy, au Caporal/Chef Kévin Salvarani et enfin au Caporal Yannick Milani.

Toutes nos félicitations aux récipiendaires. Et pour conclure, le message de la soirée est : « ne laissons pas le manque de sapeurs-pompiers devenir la prochaine urgence car les volontaires sont rares. Alors, sapeur-pompier volontaire pourquoi pas vous ? »